
 

 

 

ATA Nº 625 

 

Aos quatorze dias do mês de março de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 

Centro Cultural, reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e 

secretariada pela Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores  

Clovis Batistella, Silvio João Balista,  Odemar Antônio Soletti, Ivonei Zanetti e Cassio Olavo 

Gnoatto e as Vereadoras Marcia Regina Balista e Beloni Terezinha Martins Dal Mora que reassimiu 

a Câmara de Vereadores depois de se exonerar da Secretaria de Educação. O Senhor Presidente 

declarou abertos os trabalhos da presente Sessão Ordinária e na sequencia solicitou a colega Beloni 

para que motivasse uma oração. Em seguida solicitou a Secretária da mesa Diretora que efetuasse a 

LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 624 DA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA DO DIA 28 DE FEVEREIRO DE 2018; PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 02 DE 09 DE MARÇO DE 2018, APROVA AS CONTAS DE 

GOVERNO DO SENHOR ALEXANDRE ELIAS NICOLA, PREFEITO 

MUNICIPAL DE BARRA FUNDA,  RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2015; 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 001 DE 10 DE MARÇO DE 2018.     CONCEDE 

HOMENAGENS NA SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO AO 26º 

ANIVERSÁRIO DO MUNICIPIO DE BARRA FUNDA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS; MOÇÃO  DE PESAR Nº 04 DE 09 DE MARÇO DE 2018; 

INDICAÇÃO Nº 05 DE 09 DE MARÇO DE 2018, DE AUTORIA DA BANCADA 

DO PDT; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº  006, DE 12  DE MARÇO DE 2018, 

AUTORIZA CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE SERVIDOR. Em seguida o 

Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador 

SIDINEI ROSSETTO, que solicitou a Vice-Presidente que assumisse a condução dos trabalhos para 

que pudesse se pronunciar. Saudou a todos e aproveitando a presença do Secretário de obras Ivan 

Tonello, parabenizou o mesmo pelo trabalho realizado na Secretaria de Obras, juntamente com o 

prefeito Marcos, o Diretor de Obras Vitor, e os colegas Silvio e Ivonei que atuam na Secretaria de 

Obras. Agradeceu pelo atendimento a dois pedidos seus, que é a conclusão dos trabalhos de 

recuperação de estradas próximo das propriedades de Adair e Juliano Signori, José Pedroni e Aldir 

Benachio, com a  colocação de tubos, onde havia uma ponte precária, com riscos de cair. E agora 

facilitando o acesso e a circulação de máquinas. Uma boa estrada facilita o acesso de todos e o 

escoamento da produção. Também em nome da Comunidade de Santa Lúcia, agradeceu pelo 

alargamento da estrada, construção de bueiros, além de acessos as propriedades  em Linha Santa 

Lúcia. Discordou da colega Marcia que na Sessão anterior criticou o estado das estradas.  Hoje somos  



 

 

 

referencia regional em estradas, basta se deslocar no interior  do município e conferir. Quanto ao 

ônibus que estaria quebrado, disse que qualquer máquina ou veículo quebra pelo fato de trabalhar e 

servir o município. O segundo orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA que saudou a 

todos em especial a colega Beloni. Desejou um bom trabalho a mesma. Parabenizou todas as 

mulheres pela passagem de seu dia, transcorrido no dia 08 de março. Que Deus proteja a todas as 

mulheres de nosso município, que são referência em trabalho, de força e participação em nossa 

sociedade. Quanto aos projetos, colocou-se favorável a todos. Quanto à colocação da colega Marcia 

na Sessão anterior, de que muitas pessoas reclamam da falta de medicamentos básicos  no posto de 

saúde. Primeiro parabenizou a Vereadora Marcia pela fiscalização, pois é o trabalho do Vereador. 

Disse que aprofundou-se, foi ao posto de saúde  e  procurou a farmacêutica do posto e a mesma 

forneceu a lista de todos os medicamentos que existem no posto de saúde hoje e quanto a falta de 

medicamentos disse que as vezes se faz o pedido e demora alguns dias para os remédios virem da 

conisa. Disse que ninguém sai do posto sem os medicamentos ou sem autorização para adquiri-los 

nas farmácias, se não tiver no posto de saúde. Deve ter algum desencontro de informações. Falou 

com alguns funcionários do posto que lhe relataram que há muito tempo não existe tanta variedade de 

medicamentos disponíveis no posto como tem hoje. Aproveitou a presença do prefeito e agradeceu o 

mesmo por ter atendido a indicação da Bancada do PP de adquirir e instalar brinquedos nas praças, 

para atender as crianças do município. Agradeceu os deputados do PP que indicaram emendas para o 

nosso município: José Otávio Germano, R$ 100.000,00 para saúde e mais uma ambulância no valor 

de R$-80.000,00. Jeronimo Goergem: R$-200.000,00 para agricultura; Covati Filho, juntamente com  

sua mãe Silvana Covatti: R$- 190.000,00 para saúde. Afonso Hahn : R$-100.000,00 para saúde. 

Senadora Ana Amélia: R$-100.000,00 para agricultura. Disse que nos próximos dias estaremos todos 

focados na realização da Expobarra e agradeceu a todos os membros da Comissão Organizadora e 

aos funcionários que estão trabalhando em prol da realização da mesma, deixando a cidade bonita 

para receber os visitantes de toda a região. A terceira oradora inscrita é a Vereadora ZILDA MARIA 

ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a todos e desejou boas vindas à colega Beloni, desejando a 

mesma que seja um trabalho  harmônico, juntamente com os demais Vereadores, lutando pelo bem de 

todos e pelo progresso do nosso município, assim como o fez na Secretaria de Educação, despojado 

de interesses particulares, pelo bem de nossa comunidade, especialmente de  nossas escolas.  

Também desejou sucesso aos três secretários que assumiram: Vanessa Signori Zandoná na Secretaria 

de Educação; Igor Gerevini na Secretaria da Agricultura e Jonas Alves na Secretaria de Finanças, 

disse que o desempenho de suas funções é muito importante. A administração feita com 

responsabilidade de atender os munícipes é um dever de nosso secretários, para atender os direitos e 

deveres de todos. Comentou que esteve participando em Nova Boa Vista no último sábado do 16º 

encontro intermunicipal de mulheres, organizados pelos municípios de Barra Funda, Nova Boa Vista, 

Novo Barreiro e Chapada. Foram aproximadamente 1200 mulheres e mais autoridades presentes. 

Muito bonito e muito bem organizado. Parabenizou a primeira Dama Andrize e colegas e também os 

escritórios locais da Emater pela organização. Foram ditas palavras e mensagens muito bonitas, 

embora temos políticas públicas voltadas a esse tema, as mulheres querem mais, pois ainda são  



 

 

discriminadas pelo machismo. Falou que o dia da mulher foi conquistado pela luta das mulheres que 

lutavam por melhores condições de vida melhores condições de trabalho e pelo voto. Disse também 

que alguns resultados já foram alcançados, mas ainda temos que lutar pelos nossos direitos. Disse 

também que as mulheres são o alicerce de uma família. Temos que continuar lutando pelos nossos 

direitos. Disse que foi procurada pela diretoria do Grupo de terceira idade Fonte de Vida e 

juntamente com eles esteve visitando a Assistência Social onde foram muito bem recebidos. Disse 

que foram buscar esclarecimentos, quanto a cadastro e ações  e  ver qual o trabalho que o grupo pode 

desenvolver e a Assistente Social Micheli fez vários esclarecimentos e assim puderam sanar várias 

dúvidas e quando se tem duvidas o melhor é buscar esclarecimentos. A Assistente Micheli colocou-se 

a disposição para sanar as dúvidas com todo o grupo. O quarto orador inscrito é o Vereador CLOVIS 

BATISTELLA que saudou a todos especialmente desejou boas vindas à colega Beloni, desejando 

um bom trabalho no seu retorno à Câmara. Parabenizou a todas as mulheres pela passagem de seu 

dia. Disse que várias famílias do interior estão reclamando que não tem sinal da internet. Falou que o 

problema vem do começo, quando a empresa não instalou os pontos de sinal nos locais adequados. 

Falou que na época as pessoas não davam muita importância, mas agora todos precisam de internet. 

Hoje é uma necessidade.  Já conversou com o Prefeito Marcos e pediu apoio do Poder Executivo para 

sanar esse problema. Agradeceu ao Secretário de Obras Ivan por atender seus pedidos quanto a 

melhoria de estradas. Falou que assim está fácil de trabalhar, pois se faz os pedidos e logo se é 

atendido.  Quanto ao projeto que aprova as contas do ex-prefeito Alexandre, do exercício de 2015 

disse que a Comissão de Orçamento se reuniu e analisou o parecer favorável do Tribunal de Contas e 

não encontro nenhum apontamento que pudesse ser contrário a aprovação dessas contas. Disse que 

como Vereador,  tem a obrigação de analisar com a razão e não com a emoção. Comentou que a 

emenda parlamentar do senador Paulo Paim de R$- 200.000,00 já foi paga, assim como a emenda do 

Deputado Marcon. Disse que segundo informações do Prefeito o objeto da emenda do Deputado 

Marcon já está sendo licitado. Comentou que o trabalho do Vereador é buscar melhorias para a 

população, fiscalizar o poder público  e buscar recursos para ajudar o nosso município. A quinta 

oradora inscrita é a Vereadora BELONI TEREZINHA MARTINS DAL MORA, que saudou a 

todos e agradeceu a acolhida dos colegas em seu retorno à Câmara. Disse que como Vereadora, 

espera fazer um bom trabalho em favor da população. Parabenizou as mulheres pela passagem de seu 

dia. Falou que não é só no dia 08 de março que as mulheres devem ser lembradas.  Que dia 08 de 

março não seja lembrado só com flores, mas de luta por igualdade de direitos. Pediu para o Secretario 

de Obras dar uma olhada no acesso à residência da Senhora Zilda do Amaral onde está difícil o 

acesso e lá reside uma pessoa doente que precisa de auxílio para se locomover e o acesso está 

precisando de melhorias. O sexto orador inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a 

todos e inicialmente agradeceu a todos os deputados, independente de partido, que enviaram verbas 

ao nosso município. Comentou que existe uma indicação de emenda do Deputado Cherini de R$-

150.000,00 e uma indicação de emenda do Deputado Afonso Motta de R$-100.000,00 através do 

Ministério da Agricultura. Disse que esteve reunido com a Bancada do PDT e fizeram uma indicação 

para se possível juntar as duas emendas e comprar uma retroescavadeira traçada, para renovar a frota 

da Secretaria da Agricultura. Se for possível,  será uma grande ajuda para os agricultores de nossas  



 

 

 

comunidades. Parabenizou as mulheres pela passagem de seu dia. Desejou bom retorno a colega 

Beloni e parabenizou a mesma pelo trabalho realizado na Secretaria de Educação. Disse ter a certeza 

que a mesma se dedicou ao máximo para fazer o melhor. A sétima oradora inscrita é a Vereadora 

MARCIA REGINA BALISTA, que saudou a todos e comentou a respeito de seu pronunciamento 

na última Sessão dizendo que foi verificar e agora  muitos serviços já foram realizados. Está de 

parabéns a Secretaria de Obras. Falou que sabe que os funcionários da Secretaria de Obras não 

podem estar em todos os lugares ao mesmo tempo. Solicitou reparos no calçamento que liga o Bairro 

Aparecida a Linha Ervalzinho, onde existem áreas esburacadas. Disse que hoje a Senhora Neca 

Fontana de Linha Santa Lúcia a procurou pedindo para interceder junto a Secretaria de Obras, pois 

com o patrolamento da estrada ficaram muitas pedras soltas em frente sua residência. Quanto aos 

projetos colocou-se favorável. Parabenizou o colega Clovis por ter realizado a reunião da Comissão 

de Orçamento para analisar as contas do ex-prefeito Alexandre, exercício de 2015, que tem parecer 

favorável do Tribunal de Contas, quando encaminharam as mesmas para aprovação do plenário. 

Quanto ao projeto de lei nº 06/2018 disse que é uma necessidade em virtude da aposentadoria de uma 

professora. Não havendo mais oradores a se manifestar o  Senhor Presidente passou a ORDEM DO 

DIA: ATA Nº 624 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 28 DE FEVEREIRO DE 2018.Em 

discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 02 DE 09 DE MARÇO DE 2018, APROVA AS CONTAS DE 

GOVERNO DO SENHOR ALEXANDRE ELIAS NICOLA, PREFEITO 

MUNICIPAL DE BARRA FUNDA,  RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2015. Em 

discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 001 DE 

10 DE MARÇO DE 2018.     CONCEDE HOMENAGENS NA SESSÃO SOLENE 

EM COMEMORAÇÃO AO 26º ANIVERSÁRIO DO MUNICIPIO DE BARRA 

FUNDA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº  006, DE 12  DE MARÇO DE 2018, 

AUTORIZA CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE SERVIDOR. Em discussão. Em 

votação. Aprovado por unanimidade. A Moção de Pesar foi considerada aprovada. Não havendo mais 

matérias para apreciar o Senhor Presidente  agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima 

Sessão Ordinária que será realizada no dia  28 de março  de 2018, às 18h30. Estão encerrados os 

trabalhos da presente Sessão Ordinária.  


